

Forums pour l'entourage

Mari 26 ans fume

Par Pirouette22 Posté le 04/12/2022 à 22h48

Bonsoir mon mari de 26 ans et papa de nos deux garçon de moins de 2 ans fume le cannabis tous les jours et au moins 6 par jours il est désagréable à vivre de plus en plus avec moi ses proches mêmes ses parents j'ai l'impression qu'il sombre aussi dans une sorte de schizophrénie je suis à deux doigt de le quitter mais je veux garder espoirs il fume depuis c'est 15 ans y'a t'il des personnes qui on réussi à arrêter ou à faire arrêter leurs proche ou ses peine perdu mon entourage me dit de le laisser et lâcher l'affaire